

Giat KRYD Zona Tengah 2 Di Polsek Beber Tingkatkan Keamanan Jelang Pemilu 2024

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 27, 2024 - 10:06



CIREBON - Polsek Beber Polresta Cirebon di Pimpin Ps Kanit Binmas yang melakukan Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KRYD) di Zona Tengah 2 Jelang Pemilu 2024 ini yang diantaranya terdiri dari Polsek Beber, Polsek Talun dan Polsek Sumber. Selama kegiatan tersebut, polisi menyita knalpot Brrong saat memeriksa kendaraan roda dua di tempat di mana para remaja bermain dan menyewa PlayStation sampai larut malam, tepatnya di Desa Durajaya, Kecamatan Greged wilkum Polsek Beber.

Operasi peningkatan keamanan seperti ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, terutama di kawasan yang rentan terjadi kejahatan atau pelanggaran hukum. Pemeriksaan kendaraan roda dua juga penting karena seringkali penyakit masyarakat seperti balap liar atau penggunaan knalpot brong yang membuat kebisingan dapat terjadi di kawasan perumahan atau tempat-tempat tertentu. Rentan juga terjadi kecelakaan lalu lintas yang bisa merugikan banyak pihak.

Dalam kegiatan ini, polisi bekerja untuk menegakkan hukum dan memberikan efek jera kepada pelanggar agar tidak melakukannya lagi di masa depan. Para remaja juga harus memahami pentingnya menjaga kenyamanan dan keamanan lingkungan sekitar atau daerah tempat tinggal mereka tegas Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH.

Hal ini Sangat mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat karena dengan adanya tindakan yang tegas dari pihak kepolisian khususnya Polsek Beber dapat memberikan efek jera terutama dengan disitanya knalpot Brong yang dipasang pada kendaraan roda dua tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK SH MH dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menuturkan bahwa kegiatan Kepolisian yang ditingkatkan ini akan rutin dilakukan selain menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban wilayah jelang pemilu 2024 juga bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dengan tindakan penyitaan knalpot Brong yang menjadi penyakit dimasyarakat.